



Das Pfadfindergesetz



Das Pfadfindergesetz ist ein wichtiger Kernbestandteil der Pfadfinder-methode und wurde vom Gründer der Pfadfinderbewegung Robert Baden-Powell vor mehr als hundert Jahren formuliert. Die verschiedenen Pfadfinderverbände haben daraus eigene Fassungen entwickelt, die sich

in den Formulierungen leicht unterscheiden, aber weltweit den gleichen Inhalt tragen.

Die aktuelle Formulierung der DPSG (beschlossen auf der Bundesversammlung 2005), an der sich auch der Stamm St. Medardus orientiert, ist folgende:



... begegne ich allen Menschen mit Respekt und habe alle Pfadfinder und Pfadfinderinnen als Geschwister.



... entwickle ich eine eigene Meinung und stehe für diese ein.



... gehe ich zuversichtlich und mit wachen Augen durch die Welt.



... sage ich, was ich denke, und tue, was ich sage.



ab 8 Jahre Wölflinge, St. Joseph u. Medardus dienstags, 18:00 - 19:30 Uhr

ab 8 Jahre Wölflinge, St. Petrus u. Paulus donnerstags, 16:30 - 18:00 Uhr

ab 12 Jahre Jungpfadfinder, St. Joseph u. Medardus donnerstags, 18:30 - 20:00 Uhr